



Séjour en Auvergne : 3ème journée

publié le 25/01/2017

Nous avons débuté la journée par une nouvelle séance de ski. Chacun a pu progresser à son rythme dans la bonne humeur. Puis nous avons eu la joie de faire une balade en chiens de traîneau. Nous avons pu caresser et câliner de très beaux chiens. Les élèves étaient ravis. À demain pour la suite de nos aventures.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.